
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23/02/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno ventitre del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 31/01/2023 REGINT/2023/7, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

 

Procedutosi alle ore 10,09 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco e 

Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica di avere ricevuto riscontro da Amg per la via Alias 

dove sono stati tolti 9 sostegni all’impianto di illuminazione che presentavano segni 

di corrosione, ciò comporta che 18 pali sono stati disattivati e siccome trattasi di 

intervento straordinario per cui il Comune non ha stanziato i fondi, l’illuminazione 

risulta non funzionante nelle strade interessate. 

 

Si dà atto che alle ore 10,11 entra il Cons. Grasso. 

 

Il Presidente Lo Sardo continua affermando che la stessa situazione si verifica in via 

G. Crispi e via Noce. A Piazza San Paolo, i punti luce non attivi, sono di proprietà 

dello IACP e Amg non ha, pertanto, alcune competenza in merito; in viale Teocrito 

sono in corso interventi di ripristino. 

 

Si dà atto che alle ore 10,16 entrano i Conss. Altadonna e Stabile. 

 

Il Presidente nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Lucido, D’ 

Agostino e Grasso. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del P1 dell’OdG dell’integrazione urgente 

prot. REGINT/12/2023 del 20.02.2023, avente per oggetto: “Regolamento recante 

modalità e criteri per l’Assistenza Specialistica agli alunni disabili”. 

 

Si apre la discussione generale. 

 

Il Presidente Lo Sardo fa presente che ieri, si è già data lettura del Regolamento. 

 

Il Cons. Altadonna evidenzia che si tratta del Regolamento per l’assegnazione ai 

ragazzi disabili degli assistenti specialistici. Ritiene che sia necessario che ogni 



famiglia possa accedere alla graduatoria che si andrà a formare, per scegliere il 

professionista più indicato per le necessità dei propri figli. Ritiene che il Regolamento 

così come impostato, abbassi la qualità del servizio  a discapito dei disabili. 

 

Il Cons. Grasso ritiene che la paga sia troppo bassa (€ 15,61) e non ci siano garanzie 

per i lavoratori, in considerazione che se l’alunno è assente, non viene riconosciuto 

nessun compenso agli assistenti anche se vanno a scuola. 

 

La Cons. Di Prima evidenzia che molti rinunciano perché l’incarico non è molto 

conveniente. 

 

Il Cons. Altadonna evienzia che l’art. 14 bis privatizza il servizio pubblico. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che il ricorso al terzo settore in un momento di 

emergenza, possa fornire un servizio che altrimenti non sarebbe reso. 

 

Il Cons. Altadonna evidenzia che i servizi essenziali, è necessario che rimangano 

pubblici, cosa diversa sono, invece, i servizi non essenziali. 

 

Si dà atto che alle ore 10,44 esce il Cons. Lucido. 

 

La Cons. Di Gesù anticipa che si asterrà. 

 

Si dà atto che alle ore 10,45 escono i Conss. D’ Agostino e Stabile. 

 

Si dà atto che alle ore 10,47 esce il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale a cui si associa il Cons. 

Altadonna. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 10,48, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta e  

Grasso Davide. 

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 11,48, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta a domani. 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo 

 Dr. Francesco Castellana 
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